

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 5 au 11 novembre 2022

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle La Pensée de Bagot La Tribune Le Reflet du Lac



Les Cantonniers ont encore rendez-vous avec les Lions

PATRICK TRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY M18. La lutte pour la première place de la division Tacks se poursuivra de plus belle ce 11 novembre à l'aréna de Magog (19 h) alors que les Cantonniers et les Lions du Lac Saint-Louis en viendront aux prises pour un troisième vendredi consécutif et pour la quatrième fois de la saison.

Les Magogois avaient une chance en or de devancer les Lions, vendredi dernier, mais ils ont plutôt laissé filer une avance de 4-1 avant de s'incliner 5-4 en prolongation.

Les deux premières rencontres entre ces grands rivaux s'étaient aussi soldées par la marge d'un but, mais cette fois à l'avantage des Cantonniers.

Avis aux spectateurs, le duel de ce vendredi sera marqué par «la soirée des toutous». Les partisans sont ainsi invités à apporter un toutou et à le lancer sur la glace lors du premier but marqué par les Cantonniers.

Les jouets en peluche seront ensuite remis à des enfants dans le besoin.

La troupe de Samuel Collard complètera son week-end en rendant visite aux puissants Vikings de Saint-Eustache, ce dimanche 13 novembre (13 h 45).

LOUKA CLOUTIER FAIT BELLE FIGURE

Le cerbère Louka Cloutier, des Cantonniers, fait bonne impression au Défi mondial des moins de 17 ans, qui se déroule actuellement en Colombie-Britannique.

Au moment d'écrire ces lignes, celui qui porte les couleurs d'Équipe Canada Noirs avait été le gardien partant dans trois des quatre premiers matches de la ronde préliminaire, récoltant deux victoires et une défaite en prolongation (moyenne de 3,30 et taux d'efficacité de 0,920).

Cloutier a même eu le meilleur sur l'excellent Gabriel D'Aigle (Tigres de Victoriaville) lorsque Canada Noirs a défait Canada Rouges au compte de 4-3, effectuant 38 arrêts au passage.

Ce tournoi se poursuit jusqu'à samedi (12 novembre).

Séquence parfaite au curling

Une équipe du Club de curling de Magog a réalisé un exploit plutôt rare, le 25 octobre dernier, en réussissant un bout de huit pierres, soit le maximum de points sur une séquence de lancers. Cette performance a été l'œuvre de Robert Bluteau (skip), Michel Duplessis, France Blouin et Alain Gagnon, un quatuor de la ligue du mardi de jour. Félicitations! (Photo gracieuseté – Club de curling de Magog) (Photo

gracieuseté - Club de curling de Magog)



OH

Carte Multi-visites ECHO 2.4.6

Skiez quand vous voulez!

Achetez maintenant et économisez jusqu'à

2596
sur le billet à prix régulier

Quantités limitées, en vente jusqu'au 30 novembre ou jusqu'à épuisement.

Découvrez nos cartes Multi-visites sur owlshead.com





Sports interscolaires

Ça bouge à l'Odyssée de Valcourt

Les bonnes nouvelles sportives pleuvent du côté de l'Odyssée de Valcourt. Avec un plancher de gymnase fraîchement refait, la phase 2 du parc-école « La Toile » et l'aménagement d'un terrain de soccer à sept joueurs qui prend forme, les sportifs sont gâtés.

L'Odyssée de Valcourt pullule d'athlètes prêts à s'impliquer dans les équipes sportives de leur établissement scolaire. Cette année, plusieurs disciplines sportives sont offertes aux étudiants. En volleyball, deux équipes féminines sont à l'entraînement depuis la mi-septembre, soit la formation cadette, dirigée par Claudia Vachon et Julianne Bédard, et la formation juvénile, pilotée par Nicolas Busque et Simone Picard.

En basketball, l'engouement est bien présent avec deux équipes masculines et un surplus de joueurs prêts à sauter dans l'action. La formation benjamin est dirigée par Alexandre Tessier, tandis que la catégorie juvénile est entraînée par Maxim Lavoie.

En badminton, plus de 20 athlètes masculins et féminines sont répartis dans différentes catégories supervisées par l'entraîneur Félip Bélanger.

En cheerleading, une vingtaine de filles, et pour la première fois un garçon, évolueront sous la direction de Florence Dumas et de Lauriane Ferland.

Intramural

Le dek hockey sera aussi présent entre les murs de la polyvalente l'Odyssée alors qu'en plus de la pratique intramurale, deux équipes iront disputer un tournoi scolaire à Sherbrooke, le 18 novembre.

Finalement, le club de course du midi reprend ses activités en vue du retour du Grand défi Pierre Lavoie, qui devrait se tenir quelque part en mai.

« Tout se déroule rondement au grand plaisir de nos nombreux athlètes. Ils ont été durement éprouvés depuis plus de deux ans, alors ce retour à la normale est très apprécié de tous », a mentionné Stéphane Bernier, éducateur physique et responsable des sports.



En basketball, l'engouement est bien présent avec deux équipes masculines et un surplus de joueurs prêts à sauter dans l'action. Photo gracieuseté

Annie Gagnon | La Pensée